

ANIMATION POUSSINS – MINI POUSSINS DU 14 avril 2018



Une grande partie de nos judokas

Les plus jeunes compétiteurs du club, les poussins et mini poussins, ont participé à une animation à RIEDISHEIM samedi 14 avril 2018. Ils étaient encadrés par Nathalie responsable de l'animation, Benjamin le Coach, Ninon notre arbitre stagiaire et enfin par la photographe du jour Jessica.

Cette animation a attiré de nombreux judokas du district de MULHOUSE, la présence de 6 clubs et de 72 participants démontre bien l'engouement des jeunes participants et des clubs. L'ACS Peugeot Mulhouse arrive en tête avec 20 participants alors que l'Espérance 1893 a fait le déplacement avec 17 « jeunes pousses ».

Echauffement et petit stage dirigé par Marcel BRUXELLE FEYLER (resp Masse et Jeunes) ont permis aux jeunes d'être au top pour les petits randoris .

Les résultats de nos licenciés sont très prometteurs :

- poussins : 3 samouraïs d'or, 4 samouraïs d'argent et 7 samouraïs de bronze avec une mention spéciale pour Remita Lamia, Alisrihen Younes et Belkhala Zakaria Samouraï d'or.
- mini poussins : 1 samouraï d'or, 1 samouraï d'argent et 1 samouraï de bronze avec une mention spéciale pour Kessas Walid Samouraï d'or .

